

## Fiche de totem : Kantjil



### Floches

**Extérieur** : Bleu foncé

**Intérieur** : Blanc

### Classification

**Sous-Embranchement** : Vertébrés

**Classe** : Mammifères

**Ordre** : Artiodactyles

**Famille** : Bovidés

### Caractéristiques

**Taille** : 55cm

**Poids** : 2,5 à 4kg

**Longévité** :

**Portée** :

**Gestation** : 140 à 170 jours

**Protection** : Inconnu



On connaît une demi-douzaine d'espèces de chevrotains nains. Ce sont tous de très petits animaux, offrant une certaine ressemblance avec les antilopes royales et autres minuscules artiodactyles africains. En anglais, on les nomme "mouse-deer" (= cerf-souris), précisément en raison de leur taille réduite, mais encore parce qu'ils se tiennent le plus généralement sous les fourrés les plus impénétrables, parmi lesquels ils se faufilent avec l'aisance d'un rongeur.

Certaines espèces ont le corps robuste, alors que chez d'autres prédominent des formes élancées, voire fluettes. Leur aspect externe n'est pas sans ressembler à de minuscules cerfs-cochons et ils sont assez étroitement apparentés aux chevrotains africains.

Le chevrotain malais est un animal extrêmement répandu et commun en de nombreuses régions, si bien qu'en Asie du Sud-Est tout le monde le connaît. Devenu populaire depuis des temps immémoriaux, l'animal joue en quelque sorte le rôle qui échoit au renard en Europe, dans les histoires pour enfants, contes et fables.

Le chevrotain malais reste pourtant peu visible dans la nature. Il est entièrement nocturne et vit dans la jungle, aussi n'est-il pas facile de l'apercevoir. Il s'apprivoise vite et devient très affectueux.

Longueur du corps : 45 à 55 cm ; queue : 2 à 6 cm

Poids adulte : 2,5 à 4 kg

Il ne porte pas de bois.

